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Regionalverband Saarbrücken 
Herrn Regionalverbandsdirektor  
Peter Gillo 
- im Hause - 
 
 
 
 
Antrag 
 
 
Sehr geehrter Herr Gillo, 
 
die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen bittet Sie folgenden Antrag auf die Tagesord-
nung des nächsten Ausschusses für Regionalentwicklung, Umwelt und Planung zu 
setzen. 
 
 
Resolution: City-Ticket auf den Regionalverband ausweiten 
 
Beschluss 
 
Der Regionalverband Saarbrücken spricht sich dafür aus, das City-Ticket der 
Deutschen Bahn auf das Gebiet des gesamten Regionalverbandes auszuwei-
ten. Der Regionalverbandsdirektor wird beauftragt, diesbezüglich bis Jahres-
ende das Gespräch mit der Deutschen Bahn und den Aufgabenträgern zu su-
chen. 
  
Begründung 
 
Mit dem City-Ticket können abfahrende und ankommende Fernreisende der Deut-
schen Bahn ohne weiteren Fahrausweis den öffentlichen Personennahverkehr für 
eine Fahrt zum oder vom Bahnhof nutzen. Saarbrücken ist dabei eine von derzeit 
126 Städten in Deutschland, die am Angebot der Bahn teilnehmen. Reisende mit 
Bahncard erhalten das City-Ticket beim Kauf ihrer Fahrkarte inklusive, andere kön-
nen es direkt beim Fahrkartenkauf als City-mobil hinzubuchen.  
 
Ähnlich wie in Würzburg sollte sich der Geltungsbereich auch in Saarbrücken nicht 
weiter nur auf das Stadtgebiet beschränken, sondern ist auch darüber hinaus auszu-
dehnen, um der räumlichen Verbundenheit im Ballungsraum um die Großstadt Saar-
brücken entsprechend Rechnung zu tragen. 

 



 
Das City-Ticket trägt insbesondere dazu bei, die Attraktivität der Städte und Gemein-
den im Saarbrücker Umland zu steigern. Insbesondere für Touristen oder Geschäfts-
reisende wird es somit einfacher, in das Umland zu kommen. Wer beispielsweise in 
den Warndt, zur Saarland-Therme, nach Püttlingen oder ins Weltkulturerbe Völklin-
ger Hütte will, muss sich bisher über die Tarife informieren und vor Ort eine separate 
Fahrkarte kaufen. Nicht wenige bleiben daher gleich in der Landeshauptstadt. Mit 
dem City-Ticket rückt der Regionalverband für Besucher näher an die Stadt heran. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
 
Manfred Jost 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 


